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ESTADO DO MARANHAO
CAMARA MUNICIPAL DE SA0 BERNARDO

CNPJ:  07-629.  520/0001-07
Rua Conego Nestor n°215-Centro, CEP: 65.550-000.

Sao Bemardo-RA

Ata da 17§ Sess5o 0rdinaria da 19a Legislatura da C§mara Municipal de S5o

Bernardo/MA  do  Ano  Legislative  de  2021,  realizada  em  25  de  Junho  de

Z021.

Aos vinte e cinco (25) dias do mss de Junho de dois mil e vinte e  urn (2021)

as  dez  horas  e  trinta   minutos  (10h30min),   reuniram-se   no   Plen5rio  Jos6

Nunes Prado os senhores vereadores: Alberto  Luiz dos Reis Sousa,  Bernardo

dos Santos Tomaz, Claudemir dos Santos Braga, Deborah de  Lourdes Portela

Braga,  Francisco das Chagas Carvalho Silva, Jaciel  Rodrigues de Aratljo, James

Lopes   Pereira,   Jo5o   Batista   de   Lima   Costa,  Jos6  Jailton   Silva   Spindola   e

Marcus  Filipe Alves da  Costa.  Ausente  o vereador  Bernardo Jos6 Tribuzi  de

Carvalho. Constando dez dos senhores vereadores o Presidente Jo5o Batista

declarou  aberta   a  sessao  e  pediu  que  fosse  feita  a   leitura   bi'blica  e  em

seguida a leitura da ata da sessao anterior.  Logo depois foi colocada a ata em

discussao  e  vota¢5o,  sendo  a  mesma   aprovada   por  todos  os  presentes.

Passou-se  a  leitura  do  Expediente  do  Dia.    Projeto  de  Lei  n9  05/2021  de

autoria  do  Executivo  Municipal,  Projeto  de  Lei  n9  06/2021  de  autoria  do

Executivo   Municipal,   Projeto  de   Lei   ng  08/2021  de  autoria   do   Executivo

Municipal,  Requerimento  ng  120/2021  de  autoria  do  Vereador  Claudemir

dos Santos Braga,  Requerimento n9  121/2021 de autoria do Vereador James

Lopes  Pereira,  Requerimento  n9  122/2021  de  autoria  do  Vereador  James

Lopes Pereira,  Requerimento ng 123/2021 de autoria  da Vereadora  Deborah

de   Lourdes   Portela    Braga,   Requerimento   n9   124/2021   de   autoria   da

Vereadora    Deborah   de    Lourdes   Portela    Braga    e    Projeto   de    Decreto

Legislativo n9 09/2021 de autoria do Vereador Marcus  Filipe Alves da Costa.
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Passou-se aos inscritos no Pequeno Expediente. Vereador Bernardo Tomaz

deu  born  dia  a  todos,  agradeceu  a  Deus  por  mais  urn  dia  representando  o

povo  bernardense.  Falou  aos  demais  colegas e  ouvintes  sobre  o  Projeto  de
Lei   encaminhado   pelo   Executivo  onde   pede  que   se  aumente  a   taxa   de

llumina¢5o   Publica   em   mais  de   100%  e   que   isso   nao   pode   de   maneira

nenhuma  acontecer.  E  ele  como  relator da  Comiss5o jamais votaria  a  favor

porque  isso  6  uma  bomba,  urn  crime,  uma  falta  de  respeito  com  o  povo
bernardense.  Depois pediu aos demais colegas que votem contra  porque ele

foi  contra  o  parecer e  sera  contra  o  Projeto  porque  deixa  os  bernardenses

numa    situac5o    muito    mais    difi'cil    neste    momento    de    dificuldades   e

pandemia.  Vereador Jaciel  Rodrigues  passou  a  palavra,  Passou-se a  ordem
do  dia.  0  Presidente  colocou  em  discussao  e  votacao  Projeto  de   Lei  n9

05/2021  -  LDO,  sendo  aprovado  por  todos  os  presentes,  Projeto  de  Lei  n9

06/2021,   sendo  aprovado   pela   maioria   dos  presentes,  tendo  dois  votos

contra  o do Vereador  Bernardo dos Santos Tomaz e do Vereador Claudemir

dos  Santos  Braga,  Projeto  de  Lei  n9  08/2021,  sendo  aprovado  pela  maioria

dos presentes, tendo dois votos contra  o do Vereador Bernardo dos Santos

Tomaz   e   do   Vereador   Claudemir   dos   Santos   Braga,   Requerimento   n9

120/2021,   sendo   aprovado   por   todos   os   presentes,   Requerimento   ng

121/2021,   sendo   aprovado   por   todos   os   presentes,   Requerimento   ng

122/2021,   sendo   aprovado   por   todos   os   presentes,   Requerimento   ng

123/2021,   sendo   aprovado   por   todos   os   presentes,   Requerimento   ng

124/2021,  sendo  aprovado  por  todos  os  presentes  e  Projeto  de  Decreto

Legislativo  n9  09/2021,  sendo  aprovado  por todos  os  presentes.  Passou-se

aos inscritos no Grande Expediente. Vereador Jaciel  Rodrigues deu  born dia

a  todos,  agradeceu  a  Deus  por  mais  esta  oportunidade.  E  esclareceu  aos

ouvintes que  o governo 6  uma  faml'lia  e  precisa  de  uni5o,  de  respeito.  Que

algumas pessoas ocupam cargos e depois maltratam o povo, esquecem que

tudo   €   passageiro.   Vereador   Bernardo  Tomaz   retirou   a   fala.   Passou  as

Preposi€6es. Vereador Jaciel  Rodrigues disse que vai  reapresentar o  projeto
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dando nome da rua da entrada do Cajueiro ate o Cemit6rio, que j5 havia sido

aprovado,  porem  nunca  foi  sancionado. Vereador  Bernardo Tomaz tamb6m

disse que vai  repetir o projeto dando nomes das ruas. Vereador Alberto  Luiz

disse  que  vai  repetir  o  projeto  dando  nome  as  ruas  do  Cajueiro  que  vai

elaborar  urn  novo  Projeto.  Vereador Jaciel  Rodrigues disse  que  desde  2017

dar nomes as ruas, org5os pdblicos e  n5o entende  porque este  Projeto nao

foi   sancionado.   Vereador   Bernardo   Tomaz   neste   momento   disse   que

requerimentos tern validade, mas Projeto de Lei n5o ou o Executivo sanciona

ou veta.  Explicac6es Pessoais. Vereador  Marcus  Filipe deu  born dia  a  todos

desejou  os  sentimentos  a  fami'lia  do  Senhor  Magno  mais  conhecido  como

Maguinho  que  faleceu  vitima  do  Covid  e  agradeceu  a  presenca  da  Plateia

que se encontrava na galeria. Vereador Bernardo Tomaz tamb€m deixou sua
homenagem  ao  Maguinho  que  ja  foi  funcionario  desta  casa  e  deixou  os

sentimentos a famflia. Vereador Jaciel Rodrigues deu os pesames a fam`lia do

amigo   Maguinho.   Uma   pessoa   sempre   alegre   e   atenciosa   com   todos.

Vereadora  Deborah  Portela  desejou  os  pesames  a  familia  do  Magno.  Uma

pessoa que sempre fez parte da sua vida desde quando a mesma foi estudar
fora.  Que  a  Magno  cuidou  dela  e  das  irmas  durante  dois  anos,  que  esteve

presente  por mais dez  anos  na  sua  faml'lia  e  desejou  os  pesames  a  famflia.
Que  o  Luiz  Magno sempre  estara  presente.  Logo  depois todos  deram  uma
salva  de  palmas  para  o  amigo  Magno.  Em  seguida  o  Presidente  autorizou  o

Senhor  Sebastiao  Cardoso  Pinto  a  usar  a  tribuna  e  fazer  a  pergunta  que

deseja  aos Vereadores  Presentes o qual foi  prontamente  respondida.  Neste

momento o Presidente Joao Batista agradeceu a presenca de todos, desejou

urn born fim de semana e em seguida deu por encerrada a sess5o. Onde, eu,

Bernardo  Aratijo  Portela   Filho,  Secretario  Executivo,  lavrei  a  presente  ata

rovada vai
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os da mesa


